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フラワーロードの整備をしました 

みなさん、フラワーロードの歴史を知っていますか？ 

実は、今から３０年ほど前（昭和６３年）の道路をひ

ろげる時に、大木を切り倒してフラワーボックスを設置

したらしいのです。（学校要覧をよくよく読んでみると確かに書

いてある！）中庭にあるハウスもその時に建てられたと

か。 

そして、上田市から北小学校に協力を求められて、始

まったものだったようです。しかし、北小学校の花づく

りの歴史はそれよりも長く、昭和５０年（およそ４０年 

前）から花づくりに力を入れ始めたようです。コンクールに応募して、数々の賞を受賞しています。 

 

しかし、歴史は進み、教育活動が変化したり、そして今年は新型コロナウイルスの影響で活動時

間に限りも発生したりしています。北小学校はうれしいことに敷地も広く、校内の花壇づくりもあ

ります。 

そこで学校運営委員会では、学校の困り感を受けて、地域の花壇をみんなでやりましょうとの意

見が挙がり、北小応援団（北小にかかわる全てのボランティアの皆様）に協力を呼びかけました。 

当日は３０名以上の参加をいただき、作業がはかどりました。花植えは、子どもたちに任せたい

と思います。がんばってくださいね！今年も見事なフラワーロードを楽しめそうです。 

 梅雨入りはしましたが、暑さも出てきました。皆様、お身体にお気をつけてお過ごしください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりに顔を合わせた人もいました       終わった後はお茶ときゅうりと飴で一服 

 

 
【北小コミュニティスクールについてのお問い合わせ】 

電話 0268-23-1621 メール kita@school.umic.jp 
北小学校 教頭 宮島哲也まで 

少人数に分かれて花をぬき、土を入れ… 
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